
 
 

Comunicato stampa del 23 ottobre 2014 
 
I componenti della lista “I Cittadini per Antonio Bertoncello Sindaco” vogliono, attraverso questo scritto, 
rimarcare nel modo più semplice e preciso possibile quanto già ribadito nell’ultimo comunicato stampa       
di lunedì scorso. 
 
Quanto scriviamo non vuole essere una risposta all’Assessore regionale Stival, che negli ultimi mesi, con     
le sue dichiarazioni contraddittorie riguardanti l’Ospedale, si è prodigato con tutte le sue forze per portare 
molta più confusione rispetto a prima, e che ha risposto ai nostri quesiti con ulteriori domande, senza quindi 
dare vere e proprie risposte.  
Questa vuole essere piuttosto una presa di posizione da parte di semplici persone che sono state chiamate    
ad amministrare un Comune come Portogruaro, che non si sentono bertoncelliani o renziani o berlusconiani 
o altro, ma parte viva di una comunità che vuole capire quale futuro viene riservato a questo territorio, vuole 
capire quel che accade, e lo vuole capire nel modo giusto, non certamente con il “politichese” che viene 
usato in tutte le salse, o il presenzialismo esasperato e fine a se stesso che si vede tediosamente                    
ad ogni livello. 
 
È forse illecito chiedere perché non ci viene detto che servizi rimarranno in questo territorio, o da dove 
sbucheranno i soldini per questa nuova struttura, considerando che da tempo ci viene detto ricordato che 
soldi la Regione non ne ha? 
 
E’ insensato chiedere che un Governatore venga a discutere in prima persona dei gravi problemi di un’area 
complessa come la nostra, considerando che in cinque anni non si è mai fatto vedere per i “troppi impegni”, 
ma per le manifestazioni di partito ha trovato il tempo? 
  
E’ stato sbagliato chiedere che si potesse intervenire per l’emergenza idrica senza il bisogno di “bussare    
alle porte giuste” , e che venisse riconosciuta la fragilità e tutelato il nostro territorio? 
 
È forse troppo chiedere perché negli ultimi vent’anni questa terra è stata privata di tanti servizi ed ora gli      
si vuole dare il colpo di grazia con questa farsa dell’Ospedale unico, solo per inseguire dei meri scopi politici 
infischiandosene altamente delle persone e dei loro diritti? 
 
Egregi politicanti, questa lista, che nelle ultime elezioni amministrative consideravate alla stregua 
dell’armata Brancaleone, si è rivelata alla fine l’ago della bilancia, con un risultato elettorale sorprendente, e 
si è poi dimostrata, con grande rammarico per buona parte di voi, in grado di continuare il mandato elettorale 
senza mai entrare nel campo delle beghe faziose di schieramento: anzi, vi ha dimostrato come le persone che 
la compongono abbiano sempre avuto un grande senso civico, anche attraverso un ricambio di assessori e 
consiglieri comunali che ad essa appartengono, dimostrando che la persona qualunque non ha il 
fondoschiena attaccato alla poltrona. 
 
La nostra lista è stata chiara fin dall’inizio: dialogo con tutti ma nuovo modo di fare gli interessi delle 
persone, attraverso un lavoro serio e tenendo sempre un profilo basso, senza proclami e sbandieramenti, 
poiché siamo sempre stati convinti che non sia il chiacchiericcio o l’esibizionismo o il presenzialismo sugli 
organi d’informazione accondiscendenti e faziosi a portare dei risultati, ma l’essere attivi e presenti           
con discrezione ma fermamente sulle questioni che stanno a cuore alla nostra gente e al nostro territorio. 
 
Noi non abbiamo pregiudizi ideologici, ma cerchiamo solamente una controparte dialogante per affrontare     
i problemi concreti dei cittadini. 
                                                                             Stefano Goi - Capogruppo della Lista                                               
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